



## Se forma un gobierno de coalición tripartita en Austria

- [3/3/2025](#)

Una coalición entre el conservador Partido Popular austriaco (övp, siglas en alemán aquí y a lo largo del texto), el Partido Socialdemócrata de centro-izquierda (spö) y el partido liberal Neos asumió el gobierno el lunes, manteniendo al ultraderechista Partido de la Libertad (fpö) fuera del poder.

**Caos negociador:** el ultraderechista fpö ganó las elecciones austriacas del pasado septiembre con el 29% de los votos, pero el presidente de Austria encargó al conservador övp que formara un gobierno de coalición para alejar a la ultraderecha de la cancillería.

Las negociaciones entre el övp, el spö y Neos fracasaron inicialmente. Después, el fpö intentó formar una coalición con el övp, pero también fracasó.

**Cinco meses después:** finalmente, tras cinco meses de negociaciones fallidas, el övp, el spö y Neos llegaron a un acuerdo. Alrededor de 2.000 miembros de Neos, más del 94% del partido, votaron el domingo a favor del plan de coalición, que sólo necesitaba la aprobación de dos tercios.

El líder del övp, Christian Stocker, prestó juramento como canciller.

El líder del fpö, Herbert Kickl, calificó al nuevo gobierno de coalición de "perdedores" y pidió elecciones anticipadas, que según las encuestas aumentarían la ventaja de la extrema derecha.

**Crisis de liderazgo:** ha sido el periodo más largo que Austria ha estado sin gobierno desde la Segunda Guerra Mundial, y es su primera coalición de tres partidos desde la década de 1940.

Sin embargo, es poco probable que la alianza tenga éxito. Tras cinco meses de espera, los austriacos tienen ahora una coalición por la que casi un tercio de ellos no votó.

Las naciones de toda Europa carecen de liderazgo a medida que aumentan las amenazas en todo el mundo. Los europeos están desesperados por un líder fuerte.

**Más información:** lea ["Caos en el liderazgo de Austria augura problemas para Alemania"](#).